

EWE ウェブニュース No. 195 (2014-13) 2014-7-1

EWE ヘッドラインニュース No. 52

◆次期早稲田大学総長に鎌田薫・法学学術院教授の再任が決定

任期は2014年11月5日から2018年11月4日まで

http://www.waseda.jp/jp/news14/140612_election.html

◆独立行政法人新エネルギー・産業技術総合開発機構が公募する

「電力系統出力変動対応技術研究開発事業」の委託先に採択された
理工・林研など、電力品質や系統運用上の課題・解決策の提示が目的

http://www.waseda.jp/jp/news14/140612_energy.html

◆早稲田大学 會津八一記念博物館 展覧会情報

北連蔵 渡欧期の肖像画 2014/06/20 (金) ~2014/08/03 (日)

皿・盤・鉢—やきものの形— 2014/07/04 (金) ~2014/09/19 (金)

<http://www.waseda.jp/aizu/ex.html>

◆受賞

第70回電気学術振興賞(進歩賞)

電気・情報生命工学科/電気・情報生命工学専攻 大木義路教授

(同時受賞者: 電源開発 佐々木英隆氏、J-Power Systems 片貝昭史氏)

「超高压直流架橋ポリエチレン電力ケーブルの開発と実線路適用」に関し受賞
90°Cでの高温使用と極性反転に耐える直流架橋ポリエチレンケーブルを開発し、
平成24年12月に北海道・本州±250kV 連系線において世界初の実運用を開始した。

電気学会誘電・絶縁材料技術委員会 ISEIM2014 最優秀ポスター発表賞

国際コース M2 楊 鵬さん(大木研究室)

情報処理学会フェロー 情報理工・情報通信専攻 松山泰男教授

<https://www.ipsj.or.jp/annai/aboutipsj/fellow/fellow.html>

以 上